

大仙市立横堀小学校 令和6年度学校報

#### 《学校教育目標》 夢に向かって 心豊かに たくましく生きる子ども



## 田心はで生き物調査

# 6/27 (33)

5年生が、学校田で生き物調査を行いました。どろんこあそび、田植えに次ぐ、本校の特色ある教育活動「田んぼ・米の学習」の一つです。

この日は、JA全農あきたの方々のご協力を得て、田んぼに住む様々な生き物を捕まえたり、あぜに生えている植物を採取したりして、どのような生き物が田んぼやその周辺に生息しているのかを調べました。

幾種類もの生物や植物があることを初めて知るとともに、横堀の自然環境の素晴らしさに気付く、よい機会となりました。









生き物については全農あきたの んが、植物については全農あきたの さんが詳しく教えてくださいました。





田んぼの周りの用水路から、なんと鮎が見つかりました。近くの川から迷いこんできたとのことでした。周辺の水がきれいである証拠ですね

# 

自分の体力を知り、今後の生活に活かすための体力テストを全校一斉に行いました。 あいにくの雨で、全ての種目を行うことはできませんでしたが、5、6年生が1、2年 生のお世話をしてくれたお陰で、低学年のこども達も安心して臨むことができました。 上学年の子ども達の、昨年の記録を更新しようと真剣に取り組む姿が印象的でした。















〔実施種目〕 ・握力 ・上体起こし ・長座体前屈 ・反復横跳び ・立ち幅跳び ※後日、実施予定の種目 ・20mシャトルラン ・50m走 ・ソフトボール投げ ※結果は、前期通知表といっしょにファイルにはさんでお知らせします。

#### プール授業、スタート!!

7月1日(月)からいよいよ水泳の授業がスタートしました。1年生は初めてのプール授業でしたが6年生に面倒を見てもらいながら、誰も水を怖がることなく楽しむことができました。お家の方には水着等の準備でご難儀をおかけしますが、ご協力よろしくお願いいたします。





### みどりっ子のがんばり

春季北部杯全県少年柔道大会 四年生の部 第3位 仙北柔友会 佐藤